

Un coin pittoresque du "Vieux Courtrai" qui disparaît



LE VIEUX ESTAMINET DU BOULEVARD DU CHEMIN-DE-FER QUI A DISPARU. C'est avec regret que les amateurs de vieilles bâtisses et de pignons antiques apprendront que le vieil estaminet original, situé le long du boulevard du Chemin-de-Fer, à Courtrai, vient de tomber sous la pioche des démolisseurs.

Le Coin du "Brouteux" DU CHUQUE

In apprit des si drôles de nouvelles tous les jours qu'en est heureux à l'occasion d'un savoir inné bon. Accourez ben cheulle chile; ch'est inne chucré!

Un chimiste Canadien a trouvé le moyen, parait-il, de traiter le sucre liquide de comme l'on fait déjà de la cellulose, d'où l'on tire la pâte artificielle.

Dans les milieux compétents on est persuadé que son application amènera une réduction très sensible du prix des vêtements.

Cha va faire l'honneur de l'afants qui porront chuchi l'habits d'inné l'auto pour gouter sti qui tra l'pus bon.

Cha verna aussi au secours de sti qui n'ara pas d'pain vin s'armoire. Y n'din trouva vin s'garde rope, d'û quin porra chuchi, par à tour, tous ses habits, d'pus foque l'imité de s'vèsse ou de s'maronne pas'que l'auto dément ill' ara été chuchi pa des garçonnalls!

Cha verna aussi au secours de sti qui n'ara pas d'pain vin s'armoire. Y n'din trouva vin s'garde rope, d'û quin porra chuchi, par à tour, tous ses habits, d'pus foque l'imité de s'vèsse ou de s'maronne pas'que l'auto dément ill' ara été chuchi pa des garçonnalls!

La participation des « Ailes Roubaisiennes » et du Club des Avions légers des Flandres au rallye de Boulogne

Hier matin samedi il y avait grande animation au terrain d'aviation de Roubaix-Flandres où prenait le départ six équipes participant au rallye aérien de Boulogne-sur-Mer.

M. Bostelle, contrôleur de l'Aéro-Club de France et M. de Maesseneq ont accompagné le départ à huit heures précises.

Après un vol de 100 kilomètres, les avions ont atterri à Boulogne-sur-Mer. Le rallye a été couronné par un banquet à l'hôtel de ville.

Le soir, un banquet fut offert au Casino. Les participants ont été félicités pour leur participation.

LE VERNISSAGE DE L'EXPOSITION MONTEZIN, A ROUBAIX



LES PERSONNALITÉS AYANT ASSISTÉ AU VERNISSAGE (P. J. de R.). Au premier rang, de gauche à droite: M. A. Sonneville, M. Paul Michaux, président des « Amis de Roubaix »; M. Van den Driessche, des « Amis de Tourcoing ».

C'est dans le cadre particulièrement élégant des Galeries Dujardin, si gracieusement illuminées par les œuvres du maître, qu'au soir samedi après-midi, le vernissage de l'exposition Pierre Montezin a eu lieu.

Le vernissage a été présidé par M. A. Sonneville, président des « Amis de Roubaix ». M. Van den Driessche, président des « Amis de Tourcoing », a prononcé une allocution.

Le vernissage a été très réussi. Les œuvres de Pierre Montezin ont été très appréciées par le public.

LE TRESORIER PREVARICATEUR du Comité amiaire des chômeurs de Dunkerque est trouvé pendu à Leffrinckoucke

Nous avons signalé, il y a une dizaine de jours, la disparition de Emile Ducloux, trésorier du Comité amiaire des chômeurs de Dunkerque.

On n'avait plus de nouvelles du disparu quand au cours de manœuvres de nuit, vendredi soir, des soldats du 119 R.I. ont découvert devant la porte d'un abri blotti dans les dunes de Leffrinckoucke, un homme dont la mort remontait à plus d'un jour.

On a trouvé sur le cadavre des papiers personnels, des lettres, des cartes, etc. On a également trouvé une somme d'argent.

Le corps a été retrouvé par un soldat. Les autorités ont ouvert une enquête pour déterminer les circonstances de la mort.

Le corps a été inhumé au cimetière de Leffrinckoucke. Les autorités ont promis de faire justice.

Advertisement for Berliet trucks. Text: 'AU RALLYE DES CARBURANTS NATIONALS Berliet triomphe une fois de plus 13 L. 70 Km. sans bruit, sans fumée, ni odeur'. Includes an image of a Berliet truck.

AGENCE REGIONALE: VANDEBUQUE, 146, Grande-Rue, 144, ROUBAIX

UN CONCOURS D'AFFICHES A L'ECOLE NATIONALE SUPERIEURE DES ARTS ET INDUSTRIES TEXTILES. Le Syndicat d'initiative de la plage de Bray-Dunes avait organisé entre les élèves de l'École nationale supérieure des arts et industries textiles un concours d'affiches.

LA MANUFACTURE POLDAZ, 16, rue Daubenton, Roubaix (Place Fosse-aux-Chènes), spécialisée dans tous les articles de bains de mer: souliers de natation, barboteuses, etc.

LA GRANDE BRADERIE DES COMMERÇANTS DU CENTRE. Nous annonçons hier quelques festivités que l'Union des Commerçants du Centre a mises sur pied pour l'inauguration de son nouveau drapeau.

LA MANUFACTURE POLDAZ, 16, rue Daubenton, Roubaix (Place Fosse-aux-Chènes), spécialisée dans tous les articles de bains de mer: souliers de natation, barboteuses, etc.

LA MANUFACTURE POLDAZ, 16, rue Daubenton, Roubaix (Place Fosse-aux-Chènes), spécialisée dans tous les articles de bains de mer: souliers de natation, barboteuses, etc.

LA MANUFACTURE POLDAZ, 16, rue Daubenton, Roubaix (Place Fosse-aux-Chènes), spécialisée dans tous les articles de bains de mer: souliers de natation, barboteuses, etc.

LA MANUFACTURE POLDAZ, 16, rue Daubenton, Roubaix (Place Fosse-aux-Chènes), spécialisée dans tous les articles de bains de mer: souliers de natation, barboteuses, etc.

LA MANUFACTURE POLDAZ, 16, rue Daubenton, Roubaix (Place Fosse-aux-Chènes), spécialisée dans tous les articles de bains de mer: souliers de natation, barboteuses, etc.

Feuilleton de « Journal de Roubaix » du 26 juin 1932

Le toit des aïeux

PAR GEORGES DE LYS

Vous n'avez pas oublié, ami, la journée automnale qui nous vit plier ensemble dans ce pays d'Étiengot, jadis révolutionnaire par le drapeau dont vous avez créé votre imprévisible Crucifix de Kémalès. C'est en mémoire de ces heures que je vous dédie ce récit. Votre nom est inséparable de tout ce qui touche à cette Bretagne où je vins jadis m'occuper par la mémoire de notre Gabriel Vignaire, et où nous m'avez retenu en m'initiant à épauler fraternellement mon logis au côté, au versant de la lande et face à la mer triégoroise. Mon offrande sera un témoignage de ma profonde admiration et de mon non moins grande amitié.

Les aspérités du chemin non moins que le cuir brun de la poignée attestent les longues services. Alors, il retira son chapeau de feutre aux larges bords, à la calotte ronde d'un ruban de velours, nous d'inné boucle d'assemblage et à bouts d'étriers, dont un des derniers de pays, il conservait la tradition. D'un revers de la main, il étancha les gouttes de sueur qui empiastraient son front taillé par le soleil et le vent marin, puis il s'assit pesamment sur le banc et s'accouda à la table sur laquelle reposait un verre de bière fraîche. Par leurs longs services, les Penhoët avaient contracté comme une sorte de parenté inférieure avec les Trédué et en dépit de l'éclat de la naissance, ils se sentaient de la même race. Le Trédué, d'un bohemien de tête, le père remercia son enfant, vida la boisson d'un trait, puis marmotta, se parlant à lui-même: — Les bons s'en vont!

Le bel établissement scolaire de la place Chevreul est doté, outre son Amicale florissante, d'une Mutuelle qui ne compte pas moins de 300 membres. Pour autant que l'importance de ce chiffre, l'effectif de la Mutuelle devrait être plus encore. Voilà une excellente société de secours mutuels, dirigée par un groupe d'hommes dévoués et consciencieux et où, par une cotisation modique de 48 fr. par an, on peut obtenir mille avantages et un sérieux appui financier quand le sort contraire vient frapper à sa porte. Il est bon que chaque ancien élève de l'école sache cela, et chacun d'eux devrait être inscrit à la Mutuelle.

Le bel établissement scolaire de la place Chevreul est doté, outre son Amicale florissante, d'une Mutuelle qui ne compte pas moins de 300 membres. Pour autant que l'importance de ce chiffre, l'effectif de la Mutuelle devrait être plus encore. Voilà une excellente société de secours mutuels, dirigée par un groupe d'hommes dévoués et consciencieux et où, par une cotisation modique de 48 fr. par an, on peut obtenir mille avantages et un sérieux appui financier quand le sort contraire vient frapper à sa porte. Il est bon que chaque ancien élève de l'école sache cela, et chacun d'eux devrait être inscrit à la Mutuelle.

Le bel établissement scolaire de la place Chevreul est doté, outre son Amicale florissante, d'une Mutuelle qui ne compte pas moins de 300 membres. Pour autant que l'importance de ce chiffre, l'effectif de la Mutuelle devrait être plus encore. Voilà une excellente société de secours mutuels, dirigée par un groupe d'hommes dévoués et consciencieux et où, par une cotisation modique de 48 fr. par an, on peut obtenir mille avantages et un sérieux appui financier quand le sort contraire vient frapper à sa porte. Il est bon que chaque ancien élève de l'école sache cela, et chacun d'eux devrait être inscrit à la Mutuelle.

Le bel établissement scolaire de la place Chevreul est doté, outre son Amicale florissante, d'une Mutuelle qui ne compte pas moins de 300 membres. Pour autant que l'importance de ce chiffre, l'effectif de la Mutuelle devrait être plus encore. Voilà une excellente société de secours mutuels, dirigée par un groupe d'hommes dévoués et consciencieux et où, par une cotisation modique de 48 fr. par an, on peut obtenir mille avantages et un sérieux appui financier quand le sort contraire vient frapper à sa porte. Il est bon que chaque ancien élève de l'école sache cela, et chacun d'eux devrait être inscrit à la Mutuelle.

Le bel établissement scolaire de la place Chevreul est doté, outre son Amicale florissante, d'une Mutuelle qui ne compte pas moins de 300 membres. Pour autant que l'importance de ce chiffre, l'effectif de la Mutuelle devrait être plus encore. Voilà une excellente société de secours mutuels, dirigée par un groupe d'hommes dévoués et consciencieux et où, par une cotisation modique de 48 fr. par an, on peut obtenir mille avantages et un sérieux appui financier quand le sort contraire vient frapper à sa porte. Il est bon que chaque ancien élève de l'école sache cela, et chacun d'eux devrait être inscrit à la Mutuelle.